
 

 
 

Jueves 25 de febrero. 

Fray Bentos. 

El Intendente Omar Lafluf y el Presidente de la ANP Juan Curbelo recibieron un 
proyecto sobre marinas n§uticas en el Club Remeros de Fray Bentos. 

La propuesta es impulsada por la actual comisi·n directiva de la instituci·n, la cual 
apuesta a dar una mayor infraestructura y servicios a las embarcaciones que arriben 
a la capital departamental. 

Para el Ejecutivo Departamental, dicho proyecto se podr²a visualizar como un 
complemento al puerto deportivo que se construir§ colindante al muelle del ex 
frigor²fico Anglo, dado que el tiempo de atraque de los yates o veleros podr§ ser m§s 
extenso en las instalaciones del Club Remeros. A su vez, tambi®n podr§ potenciarse 
ese lugar, sum§ndose a la inversi·n que pretende hacer AFE, la cual planifica la 
restauraci·n del antiguo galp·n de locomotoras, transform§ndolo en un centro 
gastron·mico. Desde la Administraci·n Nacional de Puertos, remarcaron el objetivo 
de mejorar el crecimiento y el funcionamiento de los puertos deportivos, 
fundamentalmente los ubicados en el r²o Uruguay, dado el inter®s de los nautas 
argentinos de amarrar sus embarcaciones del lado uruguayo. 

Ahora la ANP, Ministerio de Transporte y Obras P¼blicas, Intendencia de R²o Negro y 
el Club Remeros, deber§n analizar los mecanismos para financiar la obra de las 
marinas n§uticas, estim§ndose una inversi·n de US$500.000. 

 



 

 
 

 

  



 

 
 

Fray Bentos. 

La Direcci·n General de Vivienda y OSE avanzan en la definici·n de algunos 
temas pendientes.   

El Intendente Dr. Omar Lafluf particip· de la reuni·n de trabajo junto al equipo del 
§rea, donde se recibi· por el ente estatal, a la Jefa departamental de Obras Ing. Mar²a 
Armand Ug·n y al Gerente Comercial Operativo Pedro Lahalo. 

Tambi®n estuvo en el encuentro la Arq. In®s Costa en representaci·n de dos proyectos 
habitacionales por el sistema cooperativo. La Directora Alejandra Vila indic· que, la 
conversaci·n tuvo que ver en principio con cuestiones a resolver en cuanto a tr§mites 
y futuras obras de abastecimiento y saneamiento en COVISIN VI. Mientras qu®, con 
COVICI VIII que se construye en la zona de la feria, la Intendencia tiene ah² tareas 
para culminar y posteriormente se har²an las conexiones por parte del Organismo 
P¼blico. La Arq. Vila inform· adem§s que se analiz· situaciones similares en los 
grupos de viviendas COVISIN V, IV y I. Se habl· sobre los convenios de conexi·n 
intradomiciliaria que acompa¶en las obras de saneamiento que se est§n haciendo en 
Fray Bentos y Young; en ese sentido se planifica concretar una instancia con los 
vecinos de los barrios involucrados, en la segunda ciudad del departamento. En la 
oportunidad los jerarcas de OSE manifestaron al Ejecutivo, inquietudes diversas 
relacionadas con el Fray Bentos 2000 y al Anglo, como tambi®n a mejorar las 
coordinaciones, sobre los permisos de construcci·n que solicita la comuna para 
edificar.      

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

Nuevo Berl²n. 

Reparaciones sanitarias en la Policl²nica de Nuevo Berl²n. 

Personal del §rea sanitaria de Servicios Municipales del Gobierno Departamental en 
Nuevo Berl²n, realizan trabajos de reparaci·n en la Policl²nica de Salud P¼blica. 

Estas tareas son en el exterior del edificio, sobre ca¶er²as que ten²an p®rdidas. 

Como siempre y al ser pol²tica de esta administraci·n, estas tareas de apoyo a 
instituciones de salud, como de educaci·n y dem§s, son importantes para el buen 
funcionamiento de las mismas. 

 

 

 

Nuevo Berl²n 

Mantenimiento de espacios verdes. 

En estos d²as, dos equipos con cuatro funcionarios, dirigidos por el capataz de 
Servicios Municipales Hugo Gonz§lez, vienen realizando por distintos puntos de la 
localidad trabajos de cortes de pasto. 

Los funcionarios con las bordeadoras vienen atendiendo en tiempo y forma, junto con 
el tractor con rotativa, el mantenimiento de estas §reas dentro de la zona poblada, en 
veredas, la costa local, plazas y otros espacios p¼blicos. 

 

 

 



 

 
 

Young. 

Se gestiona la posible utilizaci·n de los dep·sitos de agua de AFE para 
situaciones de urgencia. 

Por este motivo se reunieron la alcaldesa Dra. Mercedes Long, el Subdirector de 
Descentralizaci·n, Mat²as Rodr²guez, el Jefe Regional de Bomberos Crio. V²ctor Mello 
y el Encargado del Destacamento local Sub Crio. Mayor Francisco Rodr²guez. 

Finalizado el encuentro Mat²as Rodr²guez, inform· que esta iniciativa que surge en 
Young se trasladar²a a todo el departamento. 

El tanque tiene una capacidad de 30.000 litros y por su ubicaci·n (al fondo del 
estacionamiento del Municipio), tiene f§cil acceso para los veh²culos ya sea por Diego 
Young o por 25 de Agosto. 

El Municipio de Young se encargar§ de realizar las restauraciones correspondientes. 

Rodr²guez dijo que ahora hay que buscar donde est§ el pozo semisurgente que 
abastec²a el dep·sito, el cual en su momento fue tapado. 

Se considera muy importante poder tener, en pleno centro de la ciudad, un dep·sito 
con esa capacidad, para atender casos de emergencia. 

Esta iniciativa se va a trasladar a todo el departamento, ya que AFE cuenta con 
dep·sitos en Estaci·n Francia, Algorta, Bellaco y se buscar§n algunas alternativas en 
San Javier, Nuevo Berl²n y otras localidades. 

Las gestiones son llevadas adelante por el Intendente, Dr. Omar Lafluf. 

  



 

 
 

Se realizar§ un llamado para Bomberos Voluntarios. 

En breve se har§ un llamado en todo el departamento para aquellas personas que 
quieran trabajar como Bomberos Voluntarios. 

Hay un importante inter®s en los vecinos de poder realizar las capacitaciones 
correspondientes para esta tarea, las que estar§n a cargo de Bomberos. 

En Young ya hay varias personas anotadas y el llamado se extender§ al resto del 
departamento, fundamentalmente en Zona Norte. 

Se pide a los interesados de Algorta, Paso de la Cruz, Paso de los Mellizos, Sarand² 
de Navarro y Grecco, se comuniquen con los referentes para dejar sus datos 
personales. 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

Young. 

Nuevo nomencl§tor y numeraci·n para la Ciudad de Young. 

La obra, que fue incluida en el Plan Operativo Anual 2020, se financia con fondos del 
propio Municipio. 

Oportunamente se realiz· un llamado a Licitaci·n Abreviada, (Llamado NÜ 08/2020) 
que comprend²a suministro y colocaci·n de 300 columnas y 600 carteles de 
nomencl§tor, en el cual se presentaron dos empresas: Tecnobalizas y MG Metal¼rgica 
Giosa, siendo esta ¼ltima la ganadora. 

El monto total de la obra asciende a $ 1.079.000. 

La nueva nomenclatura de las calles se suma a la urbanizaci·n y embellecimiento de 
la segunda ciudad del departamento. 

La alcaldesa, Dra. Mercedes Long dijo que esta iniciativa corresponde a gestiones 
realizadas por Griselda Crevoisier cuando estuvo ocupando el cargo de alcaldesa y 
era un gran debe que ten²a la poblaci·n younguense. 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


